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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию влияния технологических параметров производства высокопрочных низколегированных трубных сталей на их механические свойства и микроструктуру. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Изучение влияния углерода, марганца, ниобия и ванадия на механические свойства сталей;
2. Изучение влияния температур черновой и контролируемой прокатки на механические свойства и формирование микроструктуры сталей;
3. Изучение влияния параметров ускоренного охлаждения на механические свойства и формирование микроструктуры сталей;
4. Описание оптимальных режимов производства трубного проката из исследуемых сталей.
Работа проведена на базе ПАО «Северсталь», где производились опытные прокаты и испытывались их образцы. Результаты испытаний были структурированы, были сформулированы закономерности влияния технологических параметров на свойства и микроструктуру опытных прокатов. На основании выявленных закономерностей были предложены технологические условия для производства прокатов исследованных марок сталей под удовлетворения требованиям качества.
        

        
          The work is devoted to studying influence of technological parameters of highstrength low alloy pipe steels manufacturing on steel mechanical properties and microstructure. The problems were solved:
1. Studying of influence of carbon, manganese, niobium and vanadium on mechanical properties of the steels;
2. Studying of influence of prerolling and hot rolling temperatures on mechanical properties of the steels and microstructure formation;
3. Studying of influence of accelerated cooling parameters on mechanical properties of the steels and microstructure formation;
4. Description of optimal pipestrips manufacturing modes for the steels.
The work was fulfilled on the premises and equipment of PJSK “Severstal”, which included experimental strips manufacturing and testing. Results were structured, tendencies of influence of technological parameters on experimental strips properties and microstructure were found. Based on the tendencies technological conditions were suggested for strips manufacturing using the steels with required properties of quality.
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